



Ministro de Asuntos Exteriores de China: “China está lista para desarrollar la cooperación con Brasil en el BRICS”

Description

Los países acuerdan intensificar la interacción en cuestiones internacionales clave

El ministro de Asuntos Exteriores de China, Wang Yi, se reunió con el principal asesor del presidente de Brasil, Celso Amorim. El diplomático chino afirmó que Pekín está dispuesto a trabajar junto con Brasilia para promover el desarrollo exitoso del BRICS. Así lo informó CGTN, socio de TV BRICS.

Wang Yi también destacó que China y Brasil deben defender los principios de multilateralismo y el cumplimiento de las normas internacionales. La parte china expresó su disposición a colaborar con Brasil para profundizar la interacción entre los países miembros de BRICS en cuestiones clave.

Por su parte, Amorim subrayó la especial importancia de fortalecer los lazos entre los países del Sur Global y los Estados miembros de BRICS. Destacó la relevancia de la iniciativa china en el ámbito de la gobernanza global y confirmó la intención de Brasil de trabajar estrechamente con China para proteger un orden mundial justo.

La reunión tuvo lugar durante la visita de Amorim a Pekín para participar en las ceremonias conmemorativas del 80º aniversario de la victoria en la Segunda Guerra Mundial.

El Maipo/BricsTV

Fotografía: Ministerio de Asuntos Exteriores de China

Date Created

Septiembre 2025